



## Caída de un poste ocasionó caos vehicular y un monumental trancón en el Cañón del Combeima



**Crédito:**

Alcaldía de Ibagué

*Un vehículo particular que perdió el control terminó impactando contra la estructura que afectó el tránsito por un periodo aproximado de dos horas.*

Habitantes y visitantes en el Cañón del Combeima tuvieron que padecer un extenso periodo de represamiento vehicular que se originó por cuenta de la caída de un poste justo en el sector que conecta al

barrio Libertador con La Vega producto del impacto de un vehículo particular.

Información suministrada por la Alcaldía establece que el automóvil al parecer perdió el control y terminó colisionando contra la estructura que quedó atravesada sobre la vía y afectó el tránsito por un periodo aproximado de dos horas mientras los organismos de atención de emergencias atendían la situación.

Según el secretario de Ambiente y Gestión del Riesgo de Ibagué, César Gutiérrez, aunque el incidente no afectó el suministro de energía eléctrica en las viviendas de la zona, sí se interrumpió el servicio de alumbrado público, por lo cual se hizo necesaria la presencia de Infibagué y Celsia.

Cuerpo Oficial de Bomberos y Secretaría de Movilidad también hicieron presencia con el fin de habilitar en el menor tiempo posible la totalidad de la vía y evacuar la extensa fila de vehículos represados. El reporte de las autoridades establece que la caída del poste no dejó personas lesionadas.